

 SANIDAD

Catalunya encabeza la lista de hospitales españoles de referencia

● La espera media para operarse en la sanidad pública es de 68 días, 6 menos que en el 2007

ANTONIO M. YAGÜE
MADRID

Catalunya contará desde enero con 17 de los 40 centros, servicios y unidades de referencia del Sistema Nacional de Salud, para atender pacientes con enfermedades complejas como quemados críticos, necesidades de reconstrucción del pabellón auricular y afectados de complicados tumores oculares. Así lo aprobó ayer el Consejo Interterritorial de Salud en una larga reunión, en la que también constató las mejores cifras de demora quirúrgica desde el 2003. Actualmente la media para operarse en la sanidad pública española se sitúa en 68 días, mientras que en diciembre del 2007 era de 74.

La *consellera* de Sanitat, Marina Geli, subrayó que el grado de especialización profesional y técnica ha sido decisivo en la acreditación de los hospitales de referencia, que encabezan el Clínic, el Vall d'Hebron, Bellvitge y Sant Joan de Déu. También enfatizó el aumento del presupuesto en el 2009 para abordar estrategias en enfermedades como el ictus, la cardiopatía isquémica y la diabetes. Para Catalunya supondrá un incremento de ocho millones de euros.

CENTRO EN PUIGCERDÀ # El ministro de Sanidad, Bernat Soria, informó de que se ha alcanzado un convenio con el ministerio homólogo francés para poner en marcha el hospital transfronterizo de Puigcerdà (Cerdanya). El 4 de diciembre se firmará la adjudicación del centro, financiado en un 60% por la Generalitat, y el resto, por la Administración francesa. Geli calculó que entrará en funcionamiento a finales del 2010. ≡